

ACTO DEL PP EN TOLEDO

Rajoy: "A los socialistas, el Estatuto les trae sin cuidado"

El presidente del PP, Mariano Rajoy, estuvo en Toledo junto a la secretaria nacional y presidenta de su partido en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, para entregar carnés a nuevos militantes del partido en la provincia. A la entrada del acto, celebrado en el hotel Beatriz, medio centenar de representantes de UPA y UGT se concentraron en una pitada para denunciar la "traición" a Castilla-La Mancha que ha perpetrado Cospedal, al no apoyar el texto del Estatuto.

Durante su posterior discurso, Cospedal se refirió a ellos diciendo que "no son agricultores", sino sindicalistas que han venido pagados por Barreda. En el acto, la secretaria nacional fue aclamada como presidenta por un público entusiasta, que quiso posar con su líder regional. También recibió numerosos vitores Mariano Rajoy, quien dijo que su partido propone que Castilla-La Mancha tenga un nuevo Estatuto y resolver "el problema del agua" en esta región y en toda España. Mientras, añadió, "el PSOE sólo busca armar un

gran lío" porque ve que José María Barreda va a perder las elecciones.

El máximo dirigente del PP subrayó que el PSOE, que gobierna en España y en Castilla-La Mancha, podría haber sacado adelante la reforma

estatutaria sin apoyo del PP como hizo en su momento con el Estatuto catalán, pero no lo ha hecho porque, en el fondo, el Estatuto castellano-manchego "les trae sin cuidado".

Rajoy explicó que la propuesta presentada por el PP para desbloquear la negociación sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha garantizaba el agua para toda España, mientras que la del PSOE "no garantizaba nada para ningún



sitio", motivo por el que, a su juicio, los socialistas quieren retirar el texto del Congreso.

"Es la estrategia de la "tinta del calamar", añadió el presidente nacional del PP, la de "ponerlo todo patas arriba" para que no se hable de los asuntos fundamentales. Rajoy también avisó de que esa estrategia pasa por "echar a la gente contra el PP", por intentar "destruir al adversario político (...). No lo vamos a permitir".

ESTUDIO SOBRE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Persiste el comportamiento machista entre adolescentes

La directora del Instituto de la Mujer, Ángela Sanroma, acompañada de la responsable de su departamento en Toledo, Alicia Moreno, y del director del Instituto de la Juventud, Javier Gallego, ha presentado el estudio "Adolescentes y jóvenes de Castilla-la Mancha ante la violencia de género en las relaciones de pareja", obra de Vicenta Rodríguez (segunda por la izquierda). La autora ha trabajado con una muestra de 1.064 jóvenes de la región con una media de 15,96 años y de ámbito rural y urbano, en un 95% de nacionalidad española y en un 5% de otras procedencias.

En este estudio se revela que, a pesar de que los adolescentes hayan nacido en democracia, siguen adquiriendo una educación no igualitaria que se refleja en su concepción del amor y de las relaciones y que pueden dar lugar a



comportamientos de dominación en el caso de los chicos y de sumisión en el caso de las chicas.

La autora insistió en que los padres y las madres deben "realizar un trabajo activo y de filtro ante los mensajes sexistas que siguen llegando a nuestros hijos e hijas, a veces de manera sutil, sobre los valores atribuidos a una mujer y los atribuidos a un hombre".

En primer lugar, la autora explicó

siguen existiendo carencias en el aprendizaje de la igualdad en el entorno familiar, puesto que los modelos referenciales de madre y padre siguen "legitimando al varón para el ámbito público y legitimando a las mujeres para el ámbito privado".

Asimismo, Rodríguez insistió en que "el mito del amor romántico" está dificultando las relaciones afectivas entre las parejas

jóvenes, puesto que las chicas al ser preguntadas por su "pareja ideal" contestan que "buscan una pareja que les proteja y las cuide", lo cual sitúa a las mujeres en una posición de "mayor vulnerabilidad y fragilidad".

Tanto los chicos como las chicas preguntadas afirman, en un 55 por ciento, que "el amor lo puede todo" y se muestran partidarios de que "los celos son un modo de demostrar amor".